El próximo domingo, 30 de noviembre, comienza el tiempo de Adviento. Con este motivo la parroquia nos ofrece algunos medios para vivir este tiempo litúrgico

Adviento en la parroquia

- 1º.- En todas las Eucaristías de los días de diario breve reflexión en torno a la Palabra de Dios.
- 2º.- Maria en el Adviento. Una de las figuras que más nos ayudan a vivir este tiempo es María. Desde el 30 de noviembre al finalizar la Misa de las 8 de la tarde, "Novena a la Inmaculada".
- 3º.- "Retiro de Adviento", organizado por las "Fraternidades Laicales Dominicanas", 13 de diciembre, 10.30h." Parroquia del Santo Cristo del Olivar", Cañizares, 4. Abierto a todo aquel que guiera asistir.
- 4º.- Martes, 16 de diciembre, a las 20,00h. "Celebración Comunitaria del Sacramento de la Penitencia".

Iniciativas parroquiales para preparar la Navidad

- 1º.- Domingo 30 de noviembre. El "Evangelio 2015" nos ayuda a leer y orar con la Palabra de Dios. Después de 14 años ofreciendo este medio para acercarnos todos los días al Evangelio, la edición del 2015 es una edición mejorada y personalizada.
- 2º.- Domingo 7 de diciembre. Un año más ante la difícil situación en Palestina que empuja a muchas familias cristianas a la inmigración, este domingo una cooperativa de artesanos cristianos de Belén nos ofrecen sus productos, al adquirirlos contribuimos a que la tierra de Jesús no se vacíe de cristianos. Esta Navidad el camino que lleva a Belén pasa por Atocha.
- 3º.- Domingo 14 de diciembre. Las "Velas Solidarias". En fechas tan señaladas colaboramos con "Manos Unidas" en su compromiso contra el hambre en el mundo a través de la adquisición de estas velas.
- 4º.- Domingo21 de diciembre. "Mercadillo Solidario de Navidad" y "Operación Kilo". Con estas dos iniciativas colaboramos a la Obra Social de Caritas Parroquial.

JESUCRISTO REY DEL UNIVERSO Ciclo "A"

"Señor, cuándo te vimos con ham! desnudo, enfermo o en la cárcel..."



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es



Después del Concilio Vaticano II debemos situar la fiesta de Cristo Rey dentro de las perspectivas del Viernes Santo. El mundo posee su autonomía propia, no pertenece a la Iglesia. Sólo desde la fe podemos afirmar que Jesucristo es Señor del mundo y de los hombres. La primera lectura es del profeta Ezequiel (34 11-12, 15-17), nos presenta al pueblo de Israel como el rebaño de Dios: "Como

La primera lectura es del profeta Ezequiel (34 11-12, 15-17), nos presenta al pueblo de Israel como el rebaño de Dios: "Como un pastor sigue el rastro de su rebaño cuando se encuentra las ovejas dispersas, así seguiré yo el rastro de mis ovejas; y las libraré sacándolas de todos los lugares donde se dispersaron el día de los nubarrones y de la oscuridad"

La antigüedad familiarizada con la cultura pastoril acuñó la imagen del pastor para referirse a los guías de los pueblos. La usó también la teología. Frente a los pastores que explotan el rebaño o lo dejan perecer, Dios reúne a los dispersos y los condice a las fuentes de la vida. Jesús actualizó esta imagen.

La segunda lectura es de San Pablo. (I Corintios 15, 20-26, 28), en la que nos habla del reinado de Cristo: "Cuando Cristo devuelva a Dios Padre su reino, una vez aniquilado todo principado, poder y fuerza, tiene que reinar, hasta que Dios haga de sus enemigos escabel de sus pies".

La historia de la salvación es también esencialmente la historia de la liberación definitiva del hombre respecto a todo lo que le humilla y rebaja. Sin embargo la plenitud de la salvación solamente se obtendrá al final.

El Evangelio es de San Mateo 25, 31-46, en el que se nos narra el juicio definitivo de Dios a la humanidad que será un examen universal sobre el amor. "Entonces dirá a los de la derecha: Venid vosotros, benditos de mi Padre, al reino preparado para vosotros; porque tuve hambre y me distéis de comer..., enfermo y me visitaste, desnudo y me vestiste...

Al final de la vida Dios nos examinará del amor; porque su reinado no es un reinado de imposición, sino un reinado de generosidad y amor, hasta la muerte en la Cruz: Jesucristo es Rey del universo desde lo alto de la Cruz; y solamente es digno de ese reino aquel que como Jesús está dispuesto a darlo todo por amor.

Ezequiel 34, 11-15; 1ªCorintios 15,20-28; Mateo 25, 31-46

En torno al Evangelio de este domingo

Hasta que termine la historia, Jesús pasará por el mundo, oculto tras la faz del necesitado. Este es el mensaje que nos transmite el capítulo 25 del Evangelio de San Mateo: Jesús identificado con los que sufren por cualquier circunstancia y en cualquier situación. Circunstancias y situaciones que hoy se han multiplicado y ampliado debido a la complejidad de la vida moderna y a los nuevos problemas que hemos creado los hombres con nuestra malicia, negligencia, falta de valores y codicia.

Cualquier gesto solidario con el más pequeño e insignificante de este mundo es un gesto solidario con Jesús. Y cualquier indiferencia o pasividad ante el que sufre, lo es también para con Él.

El día de la gran verdad, cuando se cierre definitivamente la historia humana, seremos examinados sobre el amor. El precepto número uno de su Evangelio, el amor, será la gran asignatura de la que debemos dar cuenta. Asignatura por otra parte selectiva, ya que si se aprueba, todo el curso de la vida quedará aprobado y si se suspende, será toda nuestra existencia la que quedará invalidada.

El mensaje del capítulo 25 del Evangelio según San Mateo es un capítulo decisivo que, sin duda, dará más de una sorpresa a los creyentes que no centraron su vida en lo que ahí se dice o a los no creyentes que hicieron lo que ahí se dice, desconociendo que ahí se dijera.